

社会福祉法人 松橋福祉会
当尾保育園
令和5年度事業報告書

園児数92名でスタートし、中途入園にて最終98名の在籍となりました。

お見知り遠足（雨天中止）等の行事を再開し、コロナウイルス感染禍からの脱却と位置付けられる年となりました。観覧人数の制限や、再開に至っていない行事も順次戻していく予定です。

保育施設での事故報道が相次ぎ、自園に当てはめての会議を開き、職員各自の啓発に努めた結果として無事故で一年間過ごすことができました。今後も園内でのケガや事故を未然に防ぐために万全を尽くして参ります。

久しぶりに行った各行事も、コロナ禍以前とは多少違ったやり方とはなりましたが滞りなく進行できました。これも利用者様のご理解があつてこそのことと思ひ大変感謝している次第です。

次年度は年間スケジュールが全面再開できるように準備を進めていくとともに、各種感染症拡大防止にも努めて参ります。

① 各組の週日案、月間計画、年間計画の作成

② 災害安全訓練及び避難訓練の実施

消防署の指導や宇城警察より来園され、パネルシアター等の活用により子どもたちが関心を持てるようにし、交通指導をして頂きました。（年2回）

③ 職員会議、給食会議、リーダー会議の計画と位置づけ

④ 家庭状況調査票、記録、身体状況記録

クラス便り、園便りの作成、食育の啓蒙

⑤ 保護者との個人面談により、保護者の要望を取り入れた日々の保育の取り組み

⑥ 特別保育事業への取り組み

イ. 延長保育

ロ. 乳児保育

⑦ 嘱託医、嘱託歯科医師の選任と健康診断実施

⑧ 日本総合音楽研究のフェスティバル出場

◎環境問題への取り組みとして園全体で、日常の保育の中で毎日少しずつリサイクルに取り組んでいます。英語教室や日本総合音楽研究の指導では、子供たちも楽しく取り組んでいます。

◎園児の安全管理対策として、非常ベル、防犯カメラ、門のロック、インターフォンを設置しています。

◎ウイルス感染症の対策として、空気中の除菌・殺菌が出来る「スペースクリンニュープチ」を、床・衣類等に付着した菌には、「ハセッパー水噴霧器（次亜塩素酸水）」を設置し、うがい手洗の毎日の取り組み、園内外の害虫対策の消毒（体に安心・安全を確認）を行っています。

◎遊具等の安全確保の為、点検の強化等行っています。